

*Imperialismus zu erlösen - das ist die Mission der Arbeiterklasse und aller antiimperialistischen Kräfte, die für Frieden, Demokratie, nationale Unabhängigkeit und Sozialismus kämpfen!*<sup>1</sup>

Getragen von ihrer hohen Verantwortung für den Zusammenschluß der kommunistischen und Arbeiterparteien, aller antiimperialistischen Kräfte, erteilten die Bruderparteien auf der Internationalen Beratung der spalterischen und großmachtchauvinistischen Politik der Gruppe um Mao Tse-tung die notwendige Abfuhr. Durch den sogenannten IX. Parteitag der KP Chinas wurden die vollständige Abkehr vom Marxismus-Leninismus und der Kurs Mao Tse-tungs zur offiziellen Politik erhoben, deren Spitze gegen die Sowjetunion, die anderen sozialistischen Staaten und die gesamte kommunistische Weltbewegung gerichtet ist und den Imperialismus objektiv begünstigt. Die kommunistischen und Arbeiterparteien setzten sich mit der durch den IX. Parteitag geschaffenen neuen Situation auseinander, die eine ernste, nachteilige Wirkung auf die gesamte Weltlage und die Kampfbedingungen der antiimperialistischen Kräfte ausübt. Sie appellierten an die aufrechten chinesischen Kommunisten, dem verderblichen Kurs ihrer gegenwärtigen Führung ein Ende zu setzen und über gemeinsame Aktionen gegen den Imperialismus den Weg zur Einheit mit den kommunistischen und Arbeiterparteien aller Länder zu finden.

6. Auf der Internationalen Beratung brachten die Führer der kommunistischen und Arbeiterparteien die hohe Wertschätzung ihrer Völker für den konsequenten Kampf des ersten sozialistischen Staates deutscher Nation, der Deutschen Demokratischen Republik, zum Ausdruck. Sie solidarisierten sich mit der Politik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die auf die weitere Stärkung der Bastion des Sozialismus und des Friedens auf deutschem Boden, gegen die Expansions- und Revanchepolitik des westdeutschen Imperialismus gerichtet ist.

Auf der Internationalen Beratung wurde ein gerechtes Urteil über die aggressive Politik des westdeutschen Imperialismus - den Hauptgefahrenherd für Sicherheit und Frieden in Europa - gefällt. Alle Versuche, diese Politik mit Hilfe der sozialdemokratischen Minister der Bonner Regierung zu verschleiern, wurden entlarvt.

Das Politbüro des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt allen Bruderparteien für die der DDR bekundete

<sup>1</sup> Internationale Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien, Moskau 1969, Dietz Verlag, Berlin 1969, S. 24.